

La línea gremial como cualquiera que se refiere a un determinado orden de actividades esta subordinada a la política general de la estrategia de la organización, los presupuestos de esa línea política general pueden resumirse así: en la Argentina están agotadas las políticas burguesas sea en cuanto a sus posibilidades de dar solución a los problemas de fondo la revolución social entendiendo como un todo indivisible, sea como programa que logre cierto margen de desarrollo y cree un clima de tranquilidad social que permite estabilizar el actual régimen. Ese agotamiento histórico no deja otra alternativa que el reemplazo del orden actual por nuevas formas de organización social, lo que predispone la toma revolucionaria del poder por la clase obrera y las fuerzas sociales aliadas a él, y la liquidación de la hegemonía actual de las clases burguesas para iniciar la movilización de todos los recursos humanos y materiales del país en procura de la independencia nacional y de las salidas que permitan la transición hacia el Socialismo, A ~~XXX~~ ese objetivo debemos confluir todos los esfuerzos.

2) Sin embargo ni ese agotamiento histórico de la Burguesía ni la convicción generalizada de las masas sobre el fracaso de todo programa que intente buscar la institucionalización del orden vigente son suficientes como para que se produzca ese cambio decisivo en la política social a que aspiramos, alternando las frases negociación con las de la violencia represiva, el régimen puede prolongar esta situación durante un periodo de tiempo mas o menos largo. Hay condiciones objetivas revolucionarias, pero ningún régimen cae por eso solo, hace falta que exista las fuerzas que lo derriben, en la Argentina aún computando ese desgaste no debe presumirse que aún entablada la lucha por el poder este va a ser corto y termine por un desmoronamiento del sistema actual y eso por dos razones fundamentales: A) La única revolución posible implica el fin de las estructuras Capitalistas de manera que todos los que estén ligados a la gurguesía no quieramos ~~XXXXXXXXXXXX~~ salvo ~~XX~~ en las excepciones de los que adhieren al nuevo orden social otra solución que defender sus privilegios, valores y jerarquias en la última frontera histórica.

B) Porque las estructuras imperantes aquí son parte del dispositivo mundial alienado bajo el orden ~~XX~~ imperialista occidental y éste trataría de evitar la pérdida de un sector importante de su influencia mundial, maxime cuando las condiciones mundiales y latinoamericanas crean la seguridad de que una revolución triunfante en la Argentina se extendería a gran parte del hemisferio

3 En otras situaciones en que se dan condiciones similares las clases revolucionarias constituyen su Partido Revolucionario para intentar la conquista del poder, aquí la situación es menos definida, EL PERONISMO incapacitado hoy en día como partido revolucionario que dispute el poder al régimen, tampoco es partido de este régimen. Por un lado lo patea, por el otro no está en condiciones de reemplazarlo

II) Ese estado de cosas hace que nuestra organización sea una vanguardia revolucionaria que, en lugar de presentarse como una opción, a la masa agrupada en el movimiento peronista y plantear la desaparición de éste como paso previo a nueva polarización con fines revolucionarios actúa en el seno del propio peronismo y procura crear las condiciones internas que lo lleven a constituirse como fuerza revolucionaria, unidad de teoría, organización y metodología de combate. Este objetivo plantea dar esa lucha ideológica como parte de la masa que ha de constituir esa futura fuerza revolucionaria y en el supuesto de que las claudicaciones constantes y la falta de visión de sus direcciones terminen con la fragmentación del peronismo especialmente si desaparece Perón antes de que se halla impuesto una coherente ~~XXXX~~ línea revolucionaria, pasar a tomar parte del sector que luego de ese desprendimiento constituya la oposición integral del proletariado al régimen.

2 Planteamos las dos posibilidades: la que nuestra propaganda y difusión de posiciones correctas logre cristalizar en tendencias internas que promuevan ese cambio radical de procedimientos y enfoques imprescindibles y la que la gran cantidad de factores adversos impiden este vuelco, en este segundo caso la medida que constituyamos una línea coherente que se vaya extendiendo y detras de ella vayamos organizando un aparato capaz de dirigirla y asumir la conducción vacante en los momentos de crisis que habrán de producirse, asumamos de hecho un rol dirigente que se nos hace difícil en el juego de los mecanismos burocratizados del movimiento en épocas normales.

3 Estas tareas no son realizables al margen de las tareas y luchas de la clase trabajadora en la acción cotidiana, sino que en esta es donde mantenemos y ampliamos nuestro contactos y se prestigian nuestros cuadros, esto es comun a todas las esferas de nuestra actividad pero muy especialmente a la gremial, donde está la base humana del peronismo y la clase que encabezará la revolución futura.

//////Por lo visto, la acción sindical está en el primer plano de nuestras actividades, al mismo tiempo hay que tener presente que esta lucha gremial en sí no plantea la toma del poder, ni puede por sí misma exceder los límites del trade-unionismo. Con este último concepto no nos dimos exclusivamente por las luchas por mejoras salariales y las condiciones en el trabajo, sino también a las actividades que van más allá, en la participación política a los planteos de las exigencias de tipo político al desempeño de cargos políticos por dirigentes gremiales. La calificación de Trade-Unionismo implica toda esa acción por importante que sea que no tienda a reemplazar el sistema de la burguesía y su hegemonía como clase por el sistema y la hegemonía del proletariado. Los ingleses son gobiernos pero son tradeunionistas porque no se proponen cambiar el sistema de las relaciones de propiedad, sino promover cambios dentro de él. La experiencia es algo que da a la clase trabajadora no solamente una capacidad de lucha, sino una visión más amplia de los problemas, especialmente después de los años del '45 al '65, sin embargo esa conciencia de clase y conciencia política de los trabajadores ya no basta para sacarlos de su situación penosa, para su acción se requiere que se eleve a la conciencia revolucionaria es decir a una ideología propia que no sea la de democracia burguesa, sino de la democracia socialista, ese salto cualitativo no lo puede dar el proletariado por sí sólo, porquedxx ese es el fruto de un análisis teórico, en otras palabras; la conciencia revolucionaria no le viene a la clase obrera de sí misma, sino de afuera, de ahí todos los que asentaron esa base de la teoría del proletariado eran de origen burgues; MARX, LENIN, MAO, TROTSKI, etc., que tienen acceso a la cultura, ese es el papel de los intelectuales que a veces son sólo teóricos que aportan conocimientos y en otros casos son políticos, o xxx sea, intelectuales y activistas políticos, como se da el caso de los arriba citados mas el caso de FIDEL CASTRO, HO CHI MIN, etc. La vanguardia revolucionaria es el punto de xxxpraxtixx confluencia de la práctica y de la política pues si no habria intelectuales dando consejos sacados de los libros y activistas guiados con el conocimiento profundo de la realidad que exige la tarea revolucionaria.

### III

A partir de esos principios generales las bases de nuestra actuación gremial son: sinteticamente las que siguen:

- 1) los sindicatos no son órganos revolucionarios ni jamás lo fueron en parte alguna, pero son los órganos que los trabajadores x buscan satisfacer las necesidades cotidianas y donde se agrupan como integrantes del proletariado, por lo tanto, la labor sindical es importantísima,-
- 2) LAS POSICIONES DE ORDEN GREMIAL sirven a los fines de la organización desde el punto de vista y deberan ser utilizadas en forma directa cuando sea posible y por influencias que se ejerza sobre los titulares de esos cargos cuando sea eso lo que se logra. Eso es necesario ademas de todo lo dicho, porque:
  - a) La experiencia enseña que todo movimiento de obreros en el plano gremial sólo puede ser efectivo en términos generales si está encabezado por las autoridades específicas del sindicato,-
  - b) Porque se pueden utilizar todos los caminos que proporcionan para contactos en el propio gremio y los receptores, obreros.-
  - c) Porque en ciertas circunstancias culminantes, incluidas las revolucionarias los sindicatos constituyen órganos auxiliares valiosos ya que allí concurren los obreros para buscar orientación, congregarse, etc.-
  - d) Porque el peso sindical en el peronismo traslada a ellos parte de las decisiones políticas que toma el movimiento.-
  - e) Porque dada la invertebración y el desorden del peronismo, los sindicatos por ser lo único organizado y permanente, ocupan el vacío de dirección dejando por las estructuras artificiales de comando.-
- 3) Pero si una tendencia, sea con participación de dirigentes, o un poder gremial directo, o solo con agrupaciones y aun con militantes x sin peso mayor en el sindicato, es uno de los instrumentos a través de los cuales, pensamos influir en el movimiento en general, reclutar cuadros y difundir nuestras concepciones. Hay que tener en cuenta que ella no es un fin en sí mismo, sino un medio para llegar al mismo supremo, la revolución, de lo que se deduce que si para fortalecer la tendencia y controlar sindicatos u agrupaciones, etc., hay que actuar con la suficiente amplitud, como para contar con elementos de distinto nivel ideológico y condiciones combativas. Detrás de esto debe estar el aparato de la organización, donde sólo cuadros integralmente revolucionarios tienen cabida y que serán en definitiva el que conduzca la revolución y el que conduzca los hechos capaces de crear una situación revolucionaria en su misma xx coyuntura que se considere propicia o el que eventualmente en xx alguna crisis de estas que no pueden preverse teóricamente, asume el control de organización de las masas, por ser una estructura estable, disciplinada y con unidad de comando.-
- 4) La medida de nuestro éxito en un sector gremial determinado, no está dado por las conquistas de esas posiciones o por el peso que podamos tener en las estructuras sindicales.

//////Desde que la situación varienta en el gremio, la localidad, etc., es favorable obtener esa gravitación, por supuesto, pero la misma condición revolucionaria de nuestros cuadros les quita libertad de acción y les crea obstáculos que no siempre son superables, como el proceso debe ser considerado en su conjunto, el crecimiento del aparato en sí, o de su influencia en cuanto a aumento, su gravitación repercutirá entre los centros ahora impenetrables. Por sobre todo no es necesariamente una proporción entre nuestro avance como organización revolucionaria y esa gravitación de superficie, aquella depende de factores que no solo no se juegan en la lucha legal de los sindicatos, ni en la cabeza de ellos se reflejan con fidelidad los estados espirituales de las bases.-

5) Lo anterior que es un fenómeno general se hace mas patente en épocas como la actual en que se produce en reflujo general de la combatividad peronista y popular, dado el paso en creer que un problema agrario puede contrarrestar por sí solo esa marea como creer que esta será permanente. El paso de la inercia a situaciones solo convulsivas es un fenómeno confirmado por toda la historia del movimiento obrero mundial. Nuestra organización aprovecha las coyunturas favorables y los puntos de apoyo que puede obtener, pero no depende de ellos, pues se basa en la justeza de sus líneas, en el aprovechamiento de las condiciones objetivamente revolucionarias que crea la crisis general del país en el trabajo de sus cuadros y en la unidad de comando y en la seguridad de que tal como está planteado el proceso nacional, por difícil que sea este camino y por solidario que parezca es el único. Las grandes masas, el control del aparato sindical, etc., no han afectado al peronismo al poder, y actualmente esta entregado a toda clase de maquinaciones para negociar esa fuerza a cambio de ciertas posiciones políticas y serían las principales.-

6) La organización esta compuesta por revolucionarios que buscan fines revolucionarios, desde su punto de vista, la calidad de revolucionarios es la que define y el campo de acción y el campo gremial, universitario, político, etc., son especializaciones y no jerarquías diversas, la prioridad del campo gremial surge de las razones ya anunciadas y en la medida de que allí se contribuya a esos objetivos revolucionarios, a diferencia del dirigente Trade-Unionista, por mas honesto que sea, el militante revolucionario que se une a las reivindicaciones de la clase, integra cada esfuerzo a una estrategia y a una política general, de lo contrario las conquistas o defensas que sostengan, por mas que cuenten con nuestro apoyo y nuestra simpatía, terminan siempre en el punto muerto de la crisis del regimen que no permite sobrepasar los niveles de vida. Releemos el trabajo de la línea gremial de la organización, que data de algunos años atras, XXXX y; en lo fundamental lo consideramos correcto, y esas son las grandes líneas que nos orientan para nuestra tarea futura, profundizando y actualizando agregaremos: el frente obrero como frente de trabajo debe ser el mas importante de nuestra organización, principalmente en aquellos lugares en que la clase obrera tiene un peso numérico y sindical real y esto por peronistas ya que es la base real y la importancia revolucionaria del peronismo está en su clase obrera, y por marxistas, puesto que consideramos que el socialismo sin deformaciones burocráticas no se puede instaurar si la clase obrera no cumple su misión histórica.

Que muchos de los cuadros actuales de la organización provengan de la pequeña burguesía radicalizada no debe preocuparnos excesivamente, es lo normal dentro de cualquier organización revolucionaria. Las ideas revolucionarias proletarias son importadas a la clase obrera, pero que el crecimiento continúe siendo dentro de la pequeña burguesía, esto sí debe preocuparnos, significaría no actuar bien, crecer en la clase obrera significa una política y cuadros dentro de la misma y con obreros. En circunstancias como las actuales, cuando el horizonte se perfila nuevamente entre los tiros golpistas, quizá una larga conspiración nacionalista popular y populista, esa tarea se presenta como la mas indispensable para nuestra organización. Porque el grado de conciencia de la clase obrera y su nivel organizativo y de la penetración que en ella tengan las ideas y los métodos revolucionarios, dependerán el que si sigan siendo una masa de maniobra del sector de la burguesía, encarnando en este caso en un sector del ejército, o protagonista y destinatario de la revolución. La tarea es ardua, pero no eterna, y este es un periodo en el cual, importantes fenómenos como el de Córdoba, nos dan la tónica del grado de conciencia colectiva y de la capacidad combativa así como de las limitaciones de sus mejores dirigentes y de la debilidad ideológica y organizativa del activismo gremial. Los pequeños burgueses de la organización deberán ir volcándose al trabajo en el frente obrero y para ello serán formados solidamente deberán tener un contacto

ner un contacto real y revolucionario y no oportunista con los activistas obreros a los cuales hay que buscar, hay que formar, y encuadrar a través de aquellos que en un principio se acerquen como simpatizantes primero como miembros de la misma más tarde. Todos los contactos que se analicen del movimiento obrero ya sea a nivel de dirección legales o ilegales y de cuadros medios u obreros de base deben estar encaminados a ese objetivo. L

La clase obrera argentina es la mas numerosa y cohesionada de America Latina no liberada, esta es una herencia peronista; herencia peronista son también sus limitaciones ideológicas, y de manera muy marcada, sus desviaciones burocráticas, no reñalgamos esa preciosa herencia de la burguesía o a los grupos de izquierda que aunque vayan avanzando, no han realizado, y no sabemos ~~revalorizarla~~ y no sabemos si lo harán una correcta ~~y~~ evaluación del proceso nacional. Recojamos esa herencia y superemos las tremendas ~~debilidades~~ debilidades. Allí está la futura base fundamental de la revolución. Para los compañeros que realizarán esa tarea aclararemos algunos conceptos fundamentales; la condición de obrero no se identifica con la condición de revolucionario, la clase obrera en su conjunto es una clase revolucionaria. Las clases revolucionarias y en el riquísimo proceso del peronismo en el poder en el heroico, periodo de enfrentamiento a la libertadora, en todas las luchas posteriores contra el régimen, el peronismo su clase obrera fue un claro ejemplo de que estas no son elucubraciones filosóficas, la ausencia en ella de una dirección revolucionaria reemplazada por la meramente sindical con sus características y deformaciones, mantienen coloso muy débilmente vertebrado. No decimos, entiendase bien, que para comenzar la lucha armada, ~~es~~ necesario que la clase obrera tenga en su conjunto esa dirección sino que nuestras tareas son conjuntas y que creciendo en grupos obreros con clara conciencia y grupos núcleos dará a las tareas y desarrollo de la lucha armada un desenvolvimiento más rápido y positivo y esa tarea debe realizarse ~~en~~ ~~un~~ a tambor batiente existe una tendencia igualmente reformista al confundir ~~en~~ ~~un~~ agrupación gremial opo- ra como la organización revolucionaria de la clase obrera ningun error mas craso, en un medio de lucha intensa en las actividades opositoras a las direcciones entregadas ~~de~~ se podrá detectar actividades de futuros revolucionarios, pero la estructura de la agrupación opositora no supera los límites y los vicios de estructuras sindicales en su conjunto, ~~en~~ actualmente circula entre algunos sectores de activistas obreros una vieja tesis procedente de algunos grupos de izquierda y que es formar un movimiento de organización política-ideológica - Liberación Nacional - ~~formando~~ sumando una serie de agrupaciones gremiales opositoras bajo profesionales que estuvieran ligados a la CGT, mas grupos de tendencias estudiantiles, esa tendencia es igualmente reformista y cuando nos encontramos con la misma debemos enfrentarla exponiendo nuestra línea. Las tareas comunes con otros grupos políticos, representados por sus activistas, destacados en el frente gremial, veamos y sepamos distinguir los objetivos de politización y que lineen con nuestra organización de los que sin duda alguna y simjlarmente llevaran esos compañeros, para las organizaciones que se plantean el crecimiento de cuadros en el frente obrero, hay fraternidades aparante ~~reales~~, en cuanto a una línea común contra enemigos comunes, pero luego, su línea en la que seran inflexibles, en si ~~se~~ se pagan siempre de la misma manera sean instrumentos para impedir rupturas posteriores e innecesarias los responsables deberán tener todo ~~en~~ bien esto en claro.

El crecimiento de cuadros nacionales son la bse fundamental de ~~realizar~~ acciones de apoyo y de equipo técnico